

Wenn wir nun auch annehmen, daß es sich bei dem Herabkommen des Bodhisattva in Gestalt eines Elefanten ursprünglich nur um einen Traum gehandelt hat, und daß dieser Traum erst später historisiert worden ist, so erhebt sich doch die Frage, wie ist es möglich gewesen, an die Wirklichkeit eines solchen sonderbaren Vorgangs zu glauben.

Untersucht man die Sache näher, so hängt dieser Glaube, abgesehen von der Form des Elefanten, mit allgemein indischen Vorstellungen über die Entstehung eines Menschen zusammen. Vom indischen Standpunkte aus angesehen, liegt das Einzigartige bei Buddha's Empfängnis und Geburt nicht eigentlich in seinem Herabkommen vom Himmel, sondern in anderen Vorstellungen.

---